
新人総体及び吹奏楽部東北大会での健闘を期待！
昨日、明日から始まる大曲仙北中学校新人総合体育大会及び吹奏楽部東北大会に向けて、生

徒会主催による壮行会が行われました。会の中での校長の挨拶を紹介します。

運動部の皆さんは、１２日から新人総体が始まります。新人とは、「ある分野において経
験の浅い者」を指す呼び名だそうです。この中には、すでに公式の試合に出ている人もいま
すが、まだまだ経験不足であるということです。
しかし、新人には強みがあります。それは、思い切ってチャレンジできるということで

す。先の見通しがもてない分、無の境地で臨むことができます。勝敗はもちろん大事です
が、みなさんにはチャレンジャーとして一戦一戦思い切って戦ってほしいと思います。
そして、吹奏楽部の皆さんは東北大会という大きな大会で演奏することになります。とて

も貴重な経験の場です。県南大会、県大会とみなさんの演奏は、より完成度を高めてきまし
た。聞く人の心を打つ素晴らしい演奏だと思います。東北大会では、自信をもって精一杯演
奏してきてください。
新人総体に臨む皆さんと、吹奏楽部の皆さんの健闘を期待しています。

東京都足立区教育委員会教育長等訪問
９日に、東京都足立区教育委員会の教育長及び、区内の校長３名の訪問がありました。１０

月下旬の一週間、足立区の中学校教員６名が、本校で国語、数学、英語の研修を行うことにな
っており、そのための事前訪問です。授業を参観していただき、次のような感想をいただきま
した。
生徒について・全員が、真剣に学習に向かっている。

・相手意識をもった発表の仕方が身に付いている。
・人の話を聞く姿勢が身に付いている。

教師について・教材が工夫されており指導が丁寧である。
・視覚に訴える板書やノート指導が徹底されてい
る。
・生徒の考えを生かす視点で授業改善が進められ
ている。

お褒めの言葉をたくさんいただきました。生徒達のよさを更に伸ばすことができるように、
今後も全教職員で授業改善に取り組んでいきたいと思っています。

大曲農業高等学校博士教諭による環境出前講座実施
１年生の総合的な学習の時間における環境に関する授業とし

て、例年、博士号教員による講演会を行っています。今年度
も、大曲農業高等学校の大沼克彦先生をお迎えして、１年生を
対象とした講演会を行いました。最近の地球環境の変化につい
て、そして身近なことからできる環境保全について、ユーモア
を交えながらわかりやすくお話ししていただきました。生徒も
積極的に質問し、環境について考える有意義な時間になりまし
た。

第27回 南の子ども音楽会開催
大曲南中学校、角間川小学校、藤木小学校が合同で行う演奏会「南の子ども音楽会」が次の

ように行われます。ぜひ、ご来場ください。
〈日時〉 平成２７年９月２６日（土） 午後１時３０～
〈会場〉 大曲市民会館小ホール（旧大曲中央公民館）
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学校教育目標 「自立」「協働」「創造」

～高い志をもち、互いに磨き合い、よりよい自分を求めていく生徒の育成～

朝 風 平成２７年９月１１日



第５２回角間川地区大運動会
第４９回藤木地区大運動会に中学生が参加
６日（日）に、角間川と藤木地区の運動会が行われました。南中生は、それぞれの地区に分

かれ、競技に参加したり係としても活躍しました。この地区民運動会は、子どもたちと地域の
方が交流する貴重な機会です。競技や応援を通して、共に汗を流したり、喜びを分かち合うこ
とができたのではないかと思います。また、普段以上に会話も弾んだのではないでしょうか。
南中生にとっても、地域の方々とコミュニケーションを深めるよい機会になりました。


